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COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 045/22_ 

Data:  19 giugno 2024 

 

V E R B A L E 

Dell’ XI seduta ordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è svolta 

a Palazzo Manzioli, convocata dalla Presidente Vita Valenti in conformità all'art. 21 dello Statuto della Comunità 

Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola per mercoledì, 19 giugno 2024 alle ore 19:00. 

 
Ordine del giorno proposto: 

 

1. Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 
 

2. Approvazione dei verbali della IX seduta ordinaria del 22 febbraio 2024, della X seduta ordinaria del 25 marzo 2024, della VII seduta 

straordinaria del 6 maggio 2024 e dell’VIII seduta straordinaria del 13 giugno 2024;  
 

3. Relazione della Preside della Scuola Elementare Dante Alighieri di Isola; 

 
4. Informazione in merito al pensionamento di un dipendente; 

 

5. Accoglimento del testo del Bando di concorso per l’assunzione di un nuovo dipendente – posto di lavoro di LAVORATORE 
PROFESSIONALE VII/2 (I) per il settore delle finanze e la contabilità; 

 

6. Nomina della Commissione per la valutazione dei candidati al posto di lavoro di LAVORATORE PROFESSIONALE VII/2 (I) per il 
settore delle finanze e la contabilità; 

 
7. Proposta di accoglimento delle integrazioni al DIIP 2022 – 2026 (documento di identificazione dei progetti di investimento);  

 

8. Proposta di modifica del Regolamento delle spese di protocollo della CAN di Isola; 
 

9. Varie; 

 

 

Presenti: Kevin Božič, Dario Degrassi, Massimiliano Di Nardo, Selene Mujanović, Jan Pulin, Raffaella Scotto Di 

Minico, Vita Valenti, Evelin Zonta, Felice Žiža. 

Assenti giustificati: / 

Altri presenti: Clio Diabaté, Martina Gamboz (servizio professionale), Cristina Valentič Kostič (Preside della SE 

Dante Alighieri di Isola), i rappresentanti dei mass media (Radio Capodistria, TV Capodistria, La Voce del 

Popolo/A.I.A., La Voce del Mandracchio). 

 

Ad 1) Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

La Presidente procede con l’accertamento del numero legale constatando che alla seduta sono presenti nove (9) 

consiglieri su nove (9). 

 

La proposta di ordine del giorno viene approvata all’unanimità, con nove (9) voti a favore, zero (0) astenuti, zero (0) 

contrari. 

 

Ad 2) Approvazione dei verbali della IX seduta ordinaria del 22 febbraio 2024, della X seduta ordinaria del 25 

marzo 2024, della VII seduta straordinaria del 6 maggio 2024 e dell’VIII seduta straordinaria del 13 giugno 

2024;  

 

Non ci sono osservazioni in merito ai verbali della IX seduta ordinaria del Consiglio del 22 febbraio 2024, della X 

seduta ordinaria del 25 marzo 2024, della VII seduta straordinaria per corrispondenza del 6 maggio 2024 e dell’VIII 

seduta straordinaria per corrispondenza del 13 giugno 2024.  

I verbali vengono approvati con nove (9) voti a favore, zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 
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Ad)3 Relazione della Preside della Scuola Elementare Dante Alighieri di Isola; 

La Presidente saluta la Preside Cristina Valentič Kostič, la ringrazia per aver accolto l’invito e le cede la parola. 

La Preside saluta i presenti e relaziona in merito all’attività svolta dall’Istituto durante l’a.s. 2023-2024. Tra le 

questioni rilevate nel corso della lunga e dettagliata relazione, si sofferma sul numero dei bambini e scolari ed il 

numero di sezioni dell’Istituto. Informa che è stato aperto il nuovo posto di Vicepreside per le esigenze della Scuola 

Elementare. I dipendenti sono 72. Informa in merito alle eccedenze delle entrate sulle uscite, ammontanti a 3.228, 00 

EUR. 

Si prosegue con una lunga carrellata dei progetti svolti durante l’a.s., tra i quali: il progetto Viaggio nella mia città, 

vari progetti di collaborazione con la S.E. Vojka Šmuc, il progetto Cresco con il libro. Numerosi i progetti svolti con 

la CAN comunale e quelli di livello nazionale ed europeo. Ricorda il progetto sull’innalzamento delle competenze 

didattiche. Numerose le collaborazioni con le CAN e con le Comunità degli italiani, nonché con la Biblioteca Civica 

di Isola, il Centro per l’assistenza sociale, l’Unione Italiana, l’UPT e altri enti e istituzioni.  

Continua ringraziando il Comune di Isola dell’ottima collaborazione. Informa i consiglieri che sono inoltre state 

concesse dal Ministero per l’Istruzione le ore di italiano aggiuntive per gli alunni stranieri, non madrelingua, alla pari 

delle ore aggiuntive di sloveno che vengono concesse ormai da anni per gli alunni stranieri che frequentano le scuole 

slovene. La Preside ringrazia, in questo frangente, il deputato Felice Žiža per tutto il supporto fornito e anche se 

stessa. 

Nel proseguo annovera, tra le tante attività, i laboratori didattici svolti assieme ad Ingrid Gregorič, la prof.ssa Fulvia 

Grbac e gli alunni della Scuola Media Pietro Coppo di Isola, che ringrazia. 

Numerose le mostre organizzate nel corso dell’anno tra le quali la mostra “Scarpette rosse” e “Viaggio nel tempo”. 

Ricorda, ancora, la partecipazione alla Rassegna dei cori delle scuole elementari italiane, della cui organizzazione 

ringrazia la CI Dante Alighieri di Isola e la giornata dedicata ai Piatti tipici istriani, un progetto volto alla promozione 

della cucina istriana tra gli alunni, con l’offerta gastronomica di polenta e sardelle appannate. La scuola ha 

partecipato inoltre ai Giochi sportivi dell’UI, alle gare sportive, alle Gare del sapere, all’Ex tempore ecc… 

Per quanto concerne i dipendenti, gli stessi hanno partecipato a numerosi corsi di aggiornamento professionale e a 

sessioni dedicate al Team building. Presso l’istituto, inoltre, vengono organizzate ore di ginnastica per i dipendenti. 

Tra le criticità, cita la mancanza di una strategia a lungo termine per la formazione di dipendenti qualificati; 

annovera, inoltre, anche la mancanza di personale tecnico amministrativo. Ricorda, ancora, il problema degli spazi 

(mancanza di una biblioteca adeguata, sala insegnanti inadeguata e la mancanza di un (1) posto macchina per la sosta 

dei veicoli – problematica non ancora risolta). 

In conclusione invita tutti i consiglieri a partecipare allo spettacolo di fine anno scolastico in programma per giovedì, 

20 giugno 2024 alle ore 18:00. 

La Presidente Vita Valenti ringrazia la Preside del proficuo lavoro svolto, allargando i ringraziamenti a tutti i 

dipendenti dell’Istituto.  

La Presidente invita quindi i consiglieri a prendere parola. 

Il consigliere Felice Žiža chiede di intervenire. Egli ringrazia la Preside e gli insegnanti dell’attività svolta. 

Ringrazia, ancora, la CAN Costiera, la CAN comunale e le due Comunità degli Italiani per la collaborazione costante 

con l’Istituto. Integra la relazione della Preside, fornendo alcuni dati ed informazioni relative ad alcuni settori della 

legislazione scolastica, sui quali si sono ottenuti dei risultati negli ultimi mesi.  Annovera, la recente riforma della 

Legge sulle Scuole Elementari. Il consigliere Felice Žiža rimarca che le ore aggiuntive di lingua italiana per gli 

alunni stranieri sono state ottenute anche grazie all'azione svolta dalla Commissione per le nazionalità del Comune di 

Isola, dal Presidente della Commissione ossia da entrambi i consiglieri CNI eletti al consiglio comunale, che si sono 

rivolti al Ministero con una richiesta scritta, dopo deliberazione in Commissione comunale. Conferma, quindi, che da 

parte del Ministero si è giunti quindi ad un trattamento parificato rispetto alle scuole di lingua slovena. 

Prosegue ricordando che si è giunti all'accordo relativo all' inserimento della Lingua italiana nelle prove nazionali del 

sapere per le scuole slovene (su base triennale, la lingua italiana sarà oggetto della prova nazionale del sapere per le 

scuole slovene e la lingua slovena sarà invece materia d'esame per le scuole italiane).  

Per quanto concerne invece la pianificazione dei futuri docenti delle scuole italiane, conferma che la questione è 

seguita dai quattro consulenti pedagocici di cui la CNI dispone in ambito all'Istituto pedagogico nazionale. 

Conclude il suo intervento, soffermandosi sulla problematica del riconoscimento dei titoli di studio, alla quale si sta 

cercando di dare giusta risposta, come anche alla questione della mancata traduzione dei materiali didattici e 

contenuti telematici propedeutici al superamento dell'esame per la bicicletta per gli allunni della V classe. 

Prima della conclusione, la Preside Valentič Kostič chiede nuovamente aiuto per la soluzione alla problematica della 

mancanza di un posteggio macchina ossia di un punto adibito a parcheggio. Felice Žiža propone alla Presidente 

Valenti l'organizzazione di una riunione allargata. La Presidente si dice favorevole e conferma quindi l'intenzione di 
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convocare una riunione allargata per risolvere il problema, a cui partecipino la Presidente della CAN, la Preside, la 

Vicesindaco Agnese Babič e il consigliere comunale Marko Gregorič. 

Prima della conclusione, Felice Žiža ricorda che il progetto per ampliare gli spazi della Scuola sarà candidabile in 

ambito ai Bandi ministeriali di marzo 2025. 

La Presidente Valenti ringrazia il consigliere Felice Žiža del contributo alla discussione. 

I consiglieri prendono atto della Relazione e ringraziano la Preside della collaborazione. 

La Preside lascia la seduta alle ore 19:30. 

 

 

Ad 4) Informazione in merito al pensionamento di un dipendente; 

La Presidente informa i consiglieri che a partire con il 15 settembre 2024, il posto di lavoratore professionale per il 

settore delle finanze e la contabilità rimarrà vacante, causa pensionamento del lavoratore che ricopre al momento 

questo posto di lavoro. La Presidente si dice convinta che non sarà facile rimpiazzare la persona che attualmente 

ricopre questa posizione. Giunge doveroso, comunque, prendere atto della situazione e avviare le procedure per 

l’approvazione e pubblicazione del Bando di concorso per il posto di lavoro in oggetto, onde procedere con 

l’assunzione di un nuovo dipendente entro termini utili. 

 

I Consiglieri prendono atto dell’informazione. 

 

 

Ad 5) Accoglimento del testo del Bando di concorso per l’assunzione di un nuovo dipendente – posto di lavoro 

di LAVORATORE PROFESSIONALE VII/2 (I) per il settore delle finanze e la contabilità; 
 

La Presidente presenta il testo del Bando di concorso per il posto di lavoro di Lavoratore professionale VII/2 (I) – per 

il settore delle finanze e la contabilità. 

 

La Presidente invita i consiglieri a prendere visione dei documenti inoltrati. 

 

Propone che il termine di presentazione delle domande sia fissato a sette (7) giorni dalla pubblicazione. 

Per le restanti parti del bando, invita i consiglieri a vagliare il documento. 

La Presidente apre la discussione. 

Dai consiglieri non giungono altre indicazioni o proposte. 

Nessun altro consigliere partecipa alla discussione. 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 
  
In conformità dell’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua XI seduta ordinaria, tenutasi il 19 giugno 2024, dopo aver preso in esame il testo del Bando di concorso per il posto di lavoro» 

LAVORATORE PROFESSIONALE VII/2 (I) per il settore delle finanze e della contabilità – (classe retributiva 41-51) «, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 61/22-26 

Accoglimento del testo del  

Bando di concorso per il posto di lavoro  

»LAVORATORE PROFESSIONALE VII/2 (I) per il settore delle finanze e della contabilità – (classe retributiva 41 – 51)« 

 
 

1. Il Consiglio accoglie il Testo del Bando di concorso pubblico, per l’assunzione di un dipendente pubblico, da impiegarsi sul posto 

di lavoro di LAVORATORE PROFESSIONALE (VII/2) (I) – per il settore delle finanze e della contabilità, classe retributiva 41 
– 51;  

2. Il Bando di concorso pubblico verrà pubblicato entro il giorno 5 luglio 2024 e sarà pubblicato all’Ufficio di collocamento e sulla 

bacheca ufficiale; 
3. Le domande dei candidati, corredate di tutta la documentazione richiesta, dovranno pervenire alla sede della Comunità 

Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, Piazza Manzioli 5, 6310 Isola, entro sette (7) giorni dalla pubblicazione. Le buste 

vanno contrassegnate con la scritta “Bando di concorso”; 
4. Le domande saranno valutate dalla Commissione preposta;  

5. La selezione del/- la candidato/-a risultato/-a vincitore/-trice, deve essere approvata con Delibera del Consiglio della CAN di 

Isola; 
6. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si.  

 

 

La Delibera viene approvata con nove (9) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

 

 

http://www.comunitaitaliana.si/
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Ad 6) Nomina della Commissione per la valutazione dei candidati al posto di lavoro di LAVORATORE 

PROFESSIONALE VII/2 (I) per il settore delle finanze e la contabilità; 

 

La Presidente propone a membri della Commissione per la valutazione dei candidati al posto di lavoro di Lavoratore 

professionale VII/2 (I) per il settore delle finanze e la contabilità Ambra Šlosar Karbič (Presidente), Andrea Bartole e 

Gemaldo Macchi (membri). 

 

La Presidente apre la discussione. 

Dai consiglieri non giungono altre indicazioni o proposte. 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 
 
        In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, 

durante la sua XI seduta ordinaria, tenutasi il 19 giugno 2024, dopo aver preso in esame la Proposta di nomina della Commissione per la 

valutazione dei candidati al posto di lavoro di Lavoratore professionale VII/2 (I) per il settore delle finanze e la contabilità, ha approvato la 
seguente: 

 

DELIBERA N° 62/22-26 

Proposta di nomina della Commissione per la valutazione dei candidati 

al posto di lavoro di Lavoratore professionale VII/2 (I) per il settore delle finanze e la contabilità 

 

1. Il Consiglio nomina la Commissione per la valutazione dei candidati al posto di lavoro di Lavoratore professionale (VII/2) (I) per 

il settore delle finanze e la contabilità, nella seguente composizione: 
- Ambra Šlosar Karbič (Presidente) 

- Andrea Bartole (membro) 

- Gemaldo Macchi (membro) 

2. La Commissione rimane in carica sino all’espletamento di tutte le procedure relative all’assunzione del nuovo dipendente, salvo 

revoca e nuova deliberazione del Consiglio della CAN; 

 
3. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si.  

 

La Delibera viene approvata con nove (9) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

 

 

 

Ad 7) Proposta di accoglimento delle integrazioni al DIIP 2022 – 2026 (documento di identificazione dei 

progetti di investimento 

 

La Presidente presenta le proposte di integrazioni al Documento di identificazione dei progetti di investimento, 

documento che contempla i progetti di investimento su piano quinquennale. 

Le proposte di integrazione riguardano l’inserimento nel piano investimenti della CAN di Isola, del progetto del 

nuovo sistema audio di amplificazione del Salone Nobile di Palazzo Manzioli (a valere sui fondi della CAN Costiera 

– base economica), nonché del progetto di realizzo di uno spazio cucina quale ampliamento dell’offerta dell’attività 

sociale di aggregazione. 

 

La Presidente apre la discussione. 

Dai consiglieri non giungono altre indicazioni o proposte. 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 

 
         In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di 

Isola, durante la sua XI seduta ordinaria, tenutasi il 19 giugno 2024, dopo aver preso visione delle Integrazioni al Documento di identificazione dei 

progetti d’investimento per il periodo 2022 - 2026 (DIIP) della CAN di Isola, ha approvato la seguente: 
 

DELIBERA N° 63/22-26 

Approvazione delle integrazioni al Documento di identificazione dei progetti d’investimento per il periodo 2022-2026 (DIIP)  

 

1. Il Consiglio approva le integrazioni al Documento di identificazione dei progetti d’investimento (DIIP) per il periodo 2022-2026 

della CAN di Isola;  
 

2. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si.  

 

 

La Delibera viene approvata con nove (9) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

http://www.comunitaitaliana.si/
http://www.comunitaitaliana.si/
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Ad)8 Proposta di modifica del Regolamento delle spese di protocollo della CAN di Isola; 

 

La Presidente spiega ai consiglieri che le modifiche proposte sono di natura tecnica e mirano a conformare il 

Regolamento delle spese di protodollo al Decreto sulle spese di rappresentanza (G.U. della RS 23 dicembre 2022, n. 

162/22), atto di recente modifica a livello nazionale.  

In particolare viene aggiunto il nuovo art. 8 che recita: » La rideterminazione dei valori espressi in EUR di cui 

nell'art. 3 del presente Regolamento, avviene per adeguamento ai valori definiti nel Decreto sulle spese di 

rappresentanza (GU della RS 23 dicembre 2022, n. 162/22  e sue successive modifiche e integrazioni)«. 

 

La Presidente apre la discussione. 

 

Dai consiglieri non giungono altre indicazioni o proposte. 

 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 

 
In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua XI seduta ordinaria, tenutasi il 19 giugno 2024, dopo aver preso in esame la proposta di Modifica del Regolamento delle spese di protocollo 
(nr. prot. 095 Can 038/23_9), ha approvato la seguente: 

 

 

DELIBERA N° 64/22-26 

Di accoglimento delle Modifiche al Regolamento delle spese di protocollo 

 

 

1. Il Consiglio della CAN di Isola 

 
APPROVA 

 

il testo del documento recante Modifiche al Regolamento delle spese di protocollo (nr. di prot. 095Can038/23_9); 

 

2. Tutte le rimanenti disposizioni del Regolamento rimangono invariate; 

 
3. Le presenti modifiche si applicano a decorrere dal 1 gennaio 2024; 

 

4. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 

La Delibera viene approvata con nove (9) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

 

 

 

Ad)9 Varie ed eventuali. 

 

La Presidente invita i consiglieri a prendere parola e a proporre gli argomenti da discutere tra le varie ed eventuali. 

Verificato che non vi sono richieste di intervento, la Presidente ringrazia i consiglieri e dichiara conclusa la seduta 

alle ore 19:40.  

 

 

    

La Verbalizzatrice:                                                                                            La  Presidente: 

 

Clio Diabaté                                                                                                       Vita Valenti 


